

なかの 区議会だより

No. 256 平成31年(2019年)1月10日

編集・発行/中野区議会

〒164-8501 中野区中野4-8-1
 (区議会事務局) 電話03-3228-5585 FAX03-3228-5693
 (中野区役所) 電話03-3389-1111 (代表)
 Eメール kugikaijimu@city.tokyo-nakano.lg.jp
 ホームページ http://kugikai-nakano.jp/



第22期中野区議会議員 (区議会本会議場にて)

新年のごあいさつ



議長
いであ良輔



副議長
南かつひこ

区民の皆様、明けましておめでとうございます。希望に満ちた新春を健やかに迎えることとお慶び申し上げます。また、日ごろより区政運営並びに議会活動に対し、皆様の深いご理解とご協力を賜り、心から御礼を申し上げます。昨年6月に区長選挙が行われ、酒井区長のもと、新たな区政がスタートしました。区議会といたしましては、中野区の更なる発展のため、議会の役割である区政のチェック機能を全うできるよう、新年の決意を新たにしているところであります。

さて、現在の我が国は社会経済情勢は緩やかな景気回復が続いていると言われていますが、庶民感覚としては実感するに至るところまではなかなか達しておらず、地方自治体の財政状況も依然厳しい状況にあります。このような中で新年を迎え、区民の皆様の声を受

け止め、区政に反映させることで、いつまでも安心して住み続けられる中野区の実現を目指してまいりたいと存じます。

地方分権改革が進展し、地方自治体の力量が試される中で、二元代表制の一翼を担う議会は、議決機関であると同時に、執行機関の監視や政策提案機能の充実などが一層強く求められております。私ども区議会といたしましては、使命をしっかりと胸に刻み、区内各領域のまちづくり、待機児童対策、新区役所整備、防災・減災、少子高齢化対策など多くの課題に取り組めます。議員一人ひとりが区民の皆様のご意見を的確に把握した上で、急速に変化する社会情勢を踏まえながら

区執行部と真摯に議論を尽くし、より効果的で効率的な施策を推進してまいります。

今年は元号が変わり新たな時代を迎えるとともに、日本でラグビーワールドカップが行われ、来年はいよいよ東京オリンピック・パラリンピックが開催されます。私ども区議会も改選が行われ、今年5月から第23期の新たなスタートを迎えます。引き続き区議会一丸となり、区政の発展に尽くしてまいりますので、昨年を引き続きご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、区民の皆様のご健勝とご多幸を祈念申し上げます、新年の挨拶といたします。

主な掲載記事

| | |
|-------------|------|
| 可決した議案 | 2面 |
| 区政をたぐす | 3~6面 |
| 可決した意見書 | 7面 |
| 陳情の審議結果 | 7面 |
| 各会派からのごあいさつ | 8面 |